



Normativa y consejos para el uso de calefacción a leña en Curacaví

El uso de calefacción a leña es común en varias comunidades, incluida la comuna de Curacaví. Sin embargo, es esencial conocer y cumplir con la normativa vigente, así como seguir algunos consejos para garantizar un uso seguro y responsable de este tipo de calefacción. A continuación, presentamos la normativa y consejos para el uso adecuado de la calefacción a leña en Curacaví.

Normativa:

1. Prohibición de quemas a cielo abierto: Según la ordenanza municipal, está prohibido realizar quemas de desechos a cielo abierto en la comuna de Curacaví. Además de ser potencialmente dañinas para la salud y el medio ambiente, estas prácticas pueden causar incendios y afectar la calidad del aire.

2. Restricciones en episodios de preemergencia y emergencia ambiental: Durante episodios de preemergencia y emergencia ambiental, las autoridades pueden implementar restricciones adicionales al uso de calefacción a leña. Es importante seguir las instrucciones y recomendaciones oficiales para evitar multas y contribuir a la protección del medio ambiente.

Consejos para un uso seguro y responsable de la calefacción a leña:

1. Estufas certificadas: Prioriza el uso de estufas a leña que estén certi-

ficadas y cumplan con las normas de emisiones establecidas por la autoridad competente. Estas estufas están diseñadas para ser más eficientes y generar menos contaminación.

2. Mantenimiento adecuado: Realiza un mantenimiento regular de tu estufa a leña para garantizar su correcto funcionamiento. Limpia regularmente los conductos de humo, el cenicero y verificala periódicamente para evitar fugas de gases dañinos.

3. Utiliza leña seca y de calidad: Utiliza únicamente leña seca y bien almacenada. La leña húmeda produce más humo y emisiones nocivas, mientras que la leña seca proporciona una combustión más limpia y

eficiente.

4. Buena ventilación: Asegúrate de contar con una adecuada ventilación en el área donde se encuentra la estufa a leña. Esto ayuda a prevenir la acumulación de gases tóxicos y mejora la calidad del aire en el interior de tu hogar.

5. Uso moderado: Evita sobrecalentar tu hogar y utiliza la calefacción a leña de manera moderada. Además de reducir el impacto ambiental, un uso responsable te ayudará a mantener un ambiente interior saludable. El uso de calefacción a leña puede ser una alternativa eficiente y económica durante el invierno, pero es fundamental cumplir con la normativa

y seguir los consejos mencionados anteriormente. Solo así lograremos aprovechar este tipo de calefacción de manera segura y minimizando su impacto sobre la calidad del aire y el medio ambiente en general.

Recuerda siempre estar informado y seguir las indicaciones de las autoridades competentes para garantizar un uso responsable de la calefacción a leña en Curacaví.